

Niederschrift der 29. Sitzung des Ausschusses Bau, Verkehr und Umwelt am 14.09.2020 um 20:00 Uhr, Rittersaal, Schloss Ober-Mörlen

Anwesend waren:

Der Ausschuss Bau, Verkehr und Umwelt (B,VuU):

MdG Holger Reuss (Ausschussvorsitzender)

MdG Johannes Heil

MdG Marco Roth

MdG Achim Glockengießer

MdG Klaus Spieler

Gemeindevorstand

Frau Bürgermeisterin Kristina Paulenz

Beigeordneter Matthias Scholl

Gemeindevertretung

VdG: Gottlieb Burk

MdG Joachim Reimertshofer

Schriftführer:

Raimund Frank

Herr Vors. Holger Reuss eröffnet gegen 20:00 Uhr die 29. Sitzung des Ausschusses Bau, Verkehr und Umwelt und stellt fest, dass ordnungsgemäß eingeladen wurde und Beschlussfähigkeit besteht.

TOP 1 - Begrüßung und Eröffnung

Er begrüßt Frau Bürgermeisterin Kristina Paulenz und den Beigeordneten Matthias Scholl, die Ausschussmitglieder nebst Nachrücker Marco Roth (für Horst Schraub) von der FWG.

Des Weiteren begrüßt er Frau Katharina Reuß und Johannes Salzer von der Landesenergieagentur Hessen (LEA) die zu TOP 3 eine Präsentation vorbereitet haben.

Die Tagesordnung wird ohne Änderung 1-stimmig angenommen.

TOP 2 – Niederschrift der 28. Sitzung vom 28. Januar 2020

Zur Niederschrift der 28. Sitzung gibt es keine Änderungen.

Abstimmung: 4 ja-Stimmen, 1 Enthaltung

TOP 3 – Mitgliedschaft bei den ‚Klima-Kommunen‘ Hessen

Beratung / Beschlussempfehlung zum Antrag der CDU-Fraktion.

(Verweis aus der GV Sitzung vom 20. 8. 2020) Vorstellung des Programmes durch die Landesenergie Agentur (LEA)

Vorsitzender Holger Reuss bittet die LEA ihre Präsentation zu starten. Herr Salzer stellt das Programm vor (Präsentation wird dem Protokoll beigefügt): Ziel des Landes ist es über ein kommunales Netzwerk Maßnahmen zum Klimaschutz in Gang zu setzen, um den CO2 Ausstoß zu verringern bis hin zum CO2 neutralen Energieeinsatz in 2050. Hierzu sind verschiedene Maßnahmen angedacht. Das Land steht beratend und fördernd zur Seite. Es wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dass außer dem kommunalen Personaleinsatz keine weiteren Kosten entstünden.

Nach intensiver Befragung durch den Ausschuss und der Beantwortung aller Fragen wird folgende Beschlussempfehlung zur Abstimmung gestellt:

Der Ausschuss Bau, Verkehr und Umwelt empfiehlt der Gemeindevertretung den Gemeindevorstand zu beauftragen, die Charta „Hessen aktiv: Die Klima Kommunen“ zu unterzeichnen und Mitglied im Bündnis zu werden.

Der Ausschuss ist laufend in die Entwicklungen einzubeziehen und mindesten 1-mal jährlich zu unterrichten.

Abstimmung: 5 ja-Stimmen

Top 4 - Aufstellen von zusätzlichen Parkpollern auf dem Bürgersteig in der verlängerten Gartenstraße / Kinderspielplatz

Beratung/ Beschlussempfehlung zum Antrag der FWG Fraktion (Verweis aus der GV-Sitzung vom 20.8.2020)

Holger Reuss gibt weiter an Marco Roth, der den FWG-Antrag erneut vorstellt und betont, dass hier dringend Handlungsbedarf besteht um die Sicherheit von Kindern und Erwachsenen am Spielplatz weiterhin zu gewährleisten.

Nach intensiver Diskussion und Erörterung verschiedener Alternativen zur weiteren „Verpollerung“ des Bürgersteigs, ergreift die Bürgermeisterin das Wort. Sie weist auf die in der 2. Oktoberhälfte stattfindende Verkehrsschau mit der Polizei hin. Dabei wird sie dieses Thema explizit zur Erörterung weiterer Maßnahmen vorschlagen und die Verkehrspolizei um Lösungsvorschläge bitten. Diese wird sie anschließend dem Ausschuss vortragen. Bis dahin würde der Antrag im Ausschuss ohne eine Beschlussempfehlung verweilen.

Der Vorschlag wird einstimmig angenommen.

Top 5 - Verschiedenes

<i>Anfrage von</i>	<i>Bürgermeisterin Kristina Paulenz antwortet:</i>
Achim Glockengießer fragt nach der Farbgestaltung des Gebäudes am Hochbehälter:	Das Dach wird ein dunkles Anthrazit, die Blechverkleidung einen grünen Ton erhalten.
Joachim Reimertshofer bzgl. des OVAG-Häuschens am Maiberg welches sich, wie er meint, in einem äußerlich erbärmlichen Zustand darstellt.	Bgm Kristina Paulenz nimmt es auf und leitet es weiter.

Vorsitzender Holger Reuss beschließt gegen 21:15 Uhr die 29. Sitzung des Ausschusses Bau, Verkehr und Umwelt, wünscht allen einen guten Nachhauseweg.

Holger Reuss
Ausschussvorsitzender

Raimund Frank
Schriftführer